

PlantaDoce.

Sala de espera

Regalos por PCR

La Cruz Roja en Dénia y Xàbia ha entregado regalos a los responsables de los centros de salud de estas localidades para que sean destinados a los menores que acudan a someterse a una prueba PCR.

Plantadoce
22 oct 2021 - 05:00



Soluciones imaginativas para potenciar la detección del coronavirus. Las agrupaciones locales de la Cruz Roja en Dénia y Xàbia han entregado regalos a los responsables de los centros de salud de estas localidades **para que sean destinados a los menores que acudan a someterse a una prueba PCR.**

El Jefe de Pediatría del Departamento de Salud de Dénia (DSD), Josep Mut, agradece a la población el esfuerzo **“por la molestia que supone la práctica de la prueba, especialmente en los menores de entre tres a seis años”**. No obstante, también recuerda la importancia de la medida, al tratarse de la población no vacunada.

En el acto de entrega en Dénia también han estado presentes el presidente y vicepresidente de la junta local de Cruz Roja, Eduardo de la Morena y Juan María Zabalza, respectivamente; la directora de enfermería del DSD, Natalia Casado; el jefe de pediatría del DSD; y la supervisora de la planta de pediatría del Hospital de

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/regalos-por-pcrs>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Dénia, Naiara Carrillo.

Por la parte de Xàbia, ha estado presente la responsable de socorros y emergencias de Cruz Roja, Vicenta Font, que ha sido la encargada de entregar los obsequios a la jefa de la zona básica, María José Mulet, y al equipo de pediatría.